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Aos treze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas,

deu-se início a reunião do Conselho Departamental do Câmpus Luziânia do Ins4tuto

Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - IFG, presidida pelo Chefe de

Departamento de Áreas Acadêmicas, professor Leonardo François de Oliveira. A

convocação para reunião realizou-se através do Memorando nº 18/2022 - LUZ-

CONDE/LUZ-DAA/CP-LUZIÂNIA/IFG, encaminhado por e-mail ins4tucional para tratar dos

seguintes pontos de pauta: Informes; Análise dos Pareceres dos Pedidos de Cadastro de

Projetos de Ensino. A reunião realizou-se por webconferência u4lizando a

ferramenta Google Meet. O Presidente cumprimentou a todos e iniciou a reunião com a

leitura do parecer referente ao Acordo de Cooperação Técnica entre a Secretaria de Meio

Ambiente do Município de Luziânia e o IFG, que obje4va o georreferenciamento, o

levantamento ambiental de fauna e flora, preservação e qualidade das águas e do sí4o

arqueológico histórico da região da Fazenda Telha e Fazenda do Buracão em Luziânia.

Conforme parecer, dos relatores Marcelo BoneI e Aldo Lúcio Mundim, a proposta a4ngiu

12 pontos e atendeu aos critérios obrigatórios da Resolução CONSUP 24/2019. O parecer

foi aprovado no Conselho Departamental. Na sequência, o Presidente informou que o

professor David Junger ainda não sanou as pendências referentes aos projetos anteriores,

mas avisou que irá reformular as duas propostas atuais, refazendo os cronogramas. Com a

palavra, o Conselheiro Lucas Ribeiro esclareceu que foram realizados os ajustes na

proposta do docente Douglas Caixeta de Queiroz, "Adaptação dos Estudantes aos Cursos

Técnicos Integrais Integrados ao Ensino Médio" , sendo indicado no parecer a aprovação do

projeto. O Conselho acompanhou o parecer do relator. Seguindo a pauta , o Presidente

esclareceu que consultou a Pró-Reitoria de Ensino sobre a possibilidade dos projetos de

ensino ocorrerem exclusivamente de maneira remota. Conforme orientação, na Instrução

Norma4va não há indicação contrária ou favorável, no entanto essa Instrução é anterior ao

período pandêmico e nesse período foram realizados projetos com êxito de maneira

remota. Sendo assim, a orientação é de que projetos de ensino podem ser realizados on-

line, de maneira remota.   Ato conQnuo, a Conselheira Paula Silva apresentou as correções

referentes ao projeto in4tulado: "Grandes veredas", proposto pelo docente José João de

Carvalho, com a colaboração dos professores André Luiz dos Santos e Thamynny Santos da

Silva, indicando a provação da proposta. O Conselho Departamental deferiu o parecer.

Com a palavra, o professor Manoel da Silva apresentou o parecer do projeto de ensino



"Recuperação das aprendizagens em Tsica nos cursos Técnicos Integrados ao Ensino Médio

do Câmpus Luziânia do IFG", proposto pelo docente Marcelo de Carvalho BoneI. Os

Conselheiros acompanharam os relatores, aprovando a proposta. Ato conQnuo, o

Conselheiro Manoel informou que projeto de ensino da docente Danielle Ba4sta de

Moraes, in4tulado: "IF Dance", não atendeu a carga horária mínima, indicando a sua

reformulação. Foi ques4onado também, o fato da a4vidade ocorrer após o almoço dos

discentes. Os Conselheiros concordaram com a indicação de reformulação da proposta.

Retomando a palavra, o Presidente apresentou a proposta de projeto de

ensino: "Treinamento de Futsal: iniciação e aprofundamento", coordenado pelo docente

Douglas Caixeta de Queiroz, com a colaboração do servidor técnico administra4vo Rafael

Henrique de Sousa Meireles. Ato conQnuo, apresentou a proposta do docente Audir da

Costa Oliveira Filho, referente ao projeto de ensino: "Grupo de Estudos sobre Bancos de

Dados Não Relacionais NoSQL" . A professora Paula demonstrou preocupação com o fato

de não haver um educador Tsico como colaborador no projeto de futsal. A professora

Giselle sugeriu que seja convidado um docente da área de educação Tsica para contribuir

com o parecer. Os Conselheiros Daniel Lucena e Agenor de Andrade dispuseram-se a

analisar a proposta de projeto "Grupo de Estudos sobre Bancos de Dados Não Relacionais

NoSQL". A análise do projeto de ensino: "Treinamento de Futsal: iniciação e

aprofundamento", será realizada pelo professor Tiago Schwingel com a contribuição de um

dos docentes de educação Tsica. Na sequência, o Presidente leu o relatório final do projeto

de ensino: "Tópicos de Programação Aplicadas a Compe4ções de Algoritmos", proposto

pelo docente Lucas de Almeida Ribeiro. O Conselho Departamental aprovou o relatório.

Para finalizar, o Presidente apresentou a solicitação de autorização para atuação da

docente subs4tuta Rosivânia da Silva Andrade, em Programa de Pós-Graduação em outro

Câmpus do IFG. Após discussão o Conselho Departamental deferiu a solicitação, sob a

condição de que a par4cipação não gerará ônus, como redução da carga horária ou

adequação das disciplinas ministradas. Lembrando, a docente está com carga horária de

18h/aula e ministra 05 disciplinas dis4ntas. Ato conQnuo, o Presidente solicitou que a

próxima reunião do Conselho ocorra no dia 27/09, possibilitando a análise dos pareceres

das proposta disponibilizadas nesta reunião e também devido às reuniões dos conselhos de

classe. Nada mais havendo a tratar, o P residente do Conselho Departamental, professor

Leonardo François de Oliveira, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a

reunião. Eu, Tiago Alles Schwingel, Coordenador Acadêmico, lavrei a presente Ata que, se

aprovada, será assinada digitalmente pelo presidente do Conselho e demais Conselheiros

presentes. Luziânia, 13 de setembro de 2022.
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